

Ressort: Finanzen

## Studie: Männer machen sich häufiger selbstständig als Frauen

Nürnberg, 21.04.2015, 16:44 Uhr

**GDN** - Männer machen sich noch immer häufiger selbstständig als Frauen. Einer am Dienstag veröffentlichten Studie des Instituts für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB) zufolge lag die Quote der 18- bis 64-jährigen Männer, die in den letzten dreieinhalb Jahren gegründet haben oder aktuell planen, ein Unternehmen zu gründen, in Deutschland im Jahr 2014 bei 6,5 Prozent.

Die Gründungsquote der Frauen betrug demnach lediglich vier Prozent. Auch die Motive für Selbstständigkeit bei Männern und Frauen unterschieden sich: 60 Prozent der Männer, aber nur 50 Prozent der Frauen machen sich der Studie zufolge selbstständig, weil sie eine Gelegenheit nutzen möchten und damit Ziele wie Unabhängigkeit, Selbstverwirklichung und ein hohes Einkommen verfolgen. Frauen machten sich dagegen häufiger selbstständig als Männer, weil sie keine geeignete Stelle in abhängiger Beschäftigung fänden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53292/studie-maenner-machen-sich-haeufiger-selbststaendig-als-frauen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619